



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Des mots et des biscuits, pour la St-Valentin

Lanaudière, le 25 janvier 2019 – Célébrez la St-Valentin avec vos enfants, en mots et en biscuits frais sortis du four, à la Maison du Pain d'Épices de St-Jean-de-Matha, le dimanche 17 février 2019 à 14h00.

St-Valentin : mot magique qui goûte le CHOCOLAT équitable!
Le CHOCOLAT équitable est toujours synonyme de PARTAGE.
Le PARTAGE, c'est aussi délicieux, donc bien meilleur en biscuit!
Et un biscuit Pain d'Épices au chocolat trempé dans du chocolat fondu, c'est irrésistible !

C'est sous cette ambitieuse thématique que nous offrons aux enfants de 5 à 11 ans, un atelier gourmand aux saveurs dignes de cette grande fête célébrée largement à travers le monde et chez nous en Lanaudière. Cette activité est gratuite mais afin de poursuivre ces ateliers pour enfants, les parents sont invités à contribuer à notre tirelire solidaire ou encore à faire des achats à notre boutique. Places limitées.
RÉSERVATION REQUISE au 450 886 2542 ou info@paindepice.org.

Depuis 1999, La Guilde du Pain d'Épices, organisme de bienfaisance non confessionnel voué à l'éducation de qualité, œuvre auprès de tous les enfants, en particulier les plus démunis issus des milieux défavorisés. La Fournée de Pain d'Épices, reconnue comme entreprise d'économie sociale (2003), est la principale source d'autofinancement de La Guilde et opère un atelier artisanal de fabrication de biscuits ; depuis 2006, La Fournée a pignon sur rue à La Maison du Pain d'Épices située à St-Jean-de-Matha, lieu d'exposition, d'ateliers éducatifs et de découvertes littéraires et gourmandes.

- 30 -

Source :
Louise Mathieu-Mills
info@paindepice.org
450 886 2542